



Pressebericht

Leichtathletik Sportfest in Nienhagen am Christi Himmelfahrtstag

Am 14.Mai ist es wieder soweit. Am Jahnring in Nienhagen heißt es nach dem Hauptgottesdienst: „Auf die Plätze - fertig - los!“ Nienhagen´s Leichtathleten erwarten die Stabochspringer und Sprinter zu dem mittlerweile zur Tradition gewordenen Sprint- und Stabochsprungcup.

Als Saisoneinstieg sind die etwas „ungewöhnlichen Strecken der Sprinter“ ein idealer Test für die Meisterschaftssaison. Ab 12:00 Uhr wird in allen Altersklassen gesprintet, die Strecken reichen dabei von 30m bis 200m, jeder Sprinter muss dabei 3 Strecken im Mehrkampf absolvieren.

Die Stabhochspringer tragen gleichzeitig ihre Kreismeisterschaften aus, es wird spannend zu sehen sein, ob dabei der Stadionrekord von 4,83m gesteigert werden kann. Der Hauptwettkampf der Stabartisten beginnt um 15:00 Uhr.

Ab 16:30Uhr finden die Kreismeisterschaften der Langhürdensprinter über die Stadionrunde statt, danach versuchen die „flach“ Sprinter über die Stadionrunde Top Leistungen zu erzielen. Die Veranstaltung endet mit den spannenden 4x400m Staffeln, hie erwartet der Ausrichter noch starke Teams die eine Qualifikation für die Deutschen Meisterschaften anstreben.

Meldungen für die Veranstaltung sind noch bis zum 12. Mai 2014, einschließlich, online möglich, Details finden sich auf der Homepage des SV Nienhagen-Leichtathletik oder unter ladv.de.



Robin Pieper springt 2014 in Nienhagen über 4,83m - Stadionrekord